



www.skigemeinschaft-nordschaumburg.de

Und noch einmal Corona

Spendenlauf statt Kurparklauf 2021

Leider durften wir Corona bedingt den Kurparklauf 2021 auch nicht starten. Allein laufen war aber auch 2021 erlaubt. Deshalb haben wir erneut alle Interessierten aufgerufen am zweiten Samstag im Juni zumindest über die Kurpromenade in Bad Nenndorf (allein) zu laufen und die ersparte Startgebühr für die Tierauffangstation in Bad Nenndorf zu spenden.

Es sind 630,- € zusammengekommen.

Besten Dank

RODENBERG
FREITAG, 30. JULI 2021

Läufer greifen Tierschützern unter die Arme

Einnahmen der Kurpark-Spendenaktion gehen an die Auffangstation / Seit April vermisster Hund gefunden

BAD NENNDORF. Seit mehr als 20 Jahren organisiert die Skigemeinschaft Nordschaumburg jährlich einen Kurparklauf. Dieser ist nun zum zweiten Mal ausgefallen und durch einen Spendenlauf ersetzt worden. Die gesammelten 630 Euro wurden an den Tierschutzverein übergeben.

Der Vorsitzende Heiner Matthias und Sportwart Ulrich Dehne besuchten dafür die Tierauffangstation. Dehne berichtete, dass etwa 100 Läufer mitgemacht hatten. Dabei war jeder für sich die übliche Strecke durch den Kurpark gelaufen. An einem Punkt wurde eine Spendenbox aufgestellt, in die das sonst fällige Startgeld – oder auch mehr – geworfen werden konnte.

Die dabei gesammelten 630 Euro will der Tierschutzverein nun für die Instandhaltung des Hundehauses verwenden, wie die Vorsitzende Jutta Schneider erklärte. Sie berichtete zudem, dass der Verein durch die Pandemie mehr zu tun habe. Die Anfragen von überforderten Tierhaltern habe zugenommen.

Als Beispiel nannte sie, dass die Homeoffice-Zeit für viele Arbeitnehmer vorbei sei und sich das Zusammenleben mit einem Hund in der Folge wieder schwierig gestalte. „Das ist aber nicht unsere Aufgabe“, betonte Schneider.

Der Tierschutzverein sei in solchen Fällen nur beratend dabei. Wer sich ein Haustier zulege, müsse mit den Konsequenzen leben können und die Verantwortung tragen, konstatierte sie. Die Auffangstation ist für Notfälle zuständig, wenn beispielsweise Tiere gefunden oder sichergestellt werden. Nicht immer ziehen die Vierbeiner dann ins Tierheim.

Kürzlich sei ein seit April vermisster Hund in Rodenberg gefunden worden, sagte Schneider. Durch einen Chip konnten die Tierschützer den Halter finden und so Fellnase und Herrchen wieder vereinen.

Heiner Matthias (links) und Ulrich Dehne übergeben Jutta Schneider das Geld, das beim Spendenlauf im Kurpark zusammengekommen ist. In der Tierauffangstation leben aktuell einige Welpen, die auf eine Vermittlung hoffen.

FOTO: GÖT



ICE-Trasse: Kritik an starrer Vorgabe

CDU und FDP reiben sich an 31-Minuten-Ersparnis / Wolf bezweifelt Nachhaltigkeit